
        演奏、本当にありがたい 

学 園 長   小 島 澄 人 

 

  音楽好きな仲間が、子どもの前で演奏する喜び、 

きっと心地よいのかもしれない。けど長年 24 年 

間、毎年何回も演奏してきました。ファミリーコン

サート、クリスマス会、お別れ会、お祝い事のたびに演奏していただく、本当にあ

りがたい。多い時で 60 人、少なくても 40 の人たちが取り組んでいます。選曲部

門、打楽器部門、弦楽器部門、音響、踊り、太鼓などそれぞれが真剣、奏でるその

音楽は子どもたちを、大人を、私も引き付けてしまいます。練習風景を覗くと一人

で音楽の世界に染まったホール、聞き入った自分が涙してしまいます。 

 それまでは玉川大学の学生の演奏でしたが、ふと「サークルどれみふぁ」を立ち

上げてみたくなり、保護者の皆さんに声をかけました。すると大勢の方が参加して

くれました。卒園しても続ける人、OB として裏方に、または幼稚園の先生に、魅

力ある方々です。プロの集まり、幼稚園の誇り、自慢のサークルになりました。千

人のお客さんの前でも堂々と演奏する、歌う、踊る、その姿はまぶしすぎるもので

す。幼稚園は 61 年を迎えますが、私が感激し、自慢のものとして 50 周年のお祝

いに参加してもらったこと、今でも忘れられません。 

 コロナで一年間お休みでしたが今年度、見事でした。2 回ともホールはいっぱ

い、家族で楽しむ、また本人たちも演奏できる喜び、ホールが「しあわせ」にあふ

れていたようです。クリスマス会の出番がますます楽しみになりました。玉川中央

でもまた演奏出来たらいいですね。 

 夏野菜がたくさんできました。ジャガイモは幼稚園、地域の方、そして保育園の

人を満足させてくれました。キュウリは子どもたちがクラスでよく食べてくれまし

た。ナス、トマト、ピーマン、よくできています。いよいよ夏休みです。休みにな

ると収穫者がいなくなり、野菜たちもきっと寂しい、教職員が「絵本充実資金」と

して門で販売することでしょう。一冊一冊その資金で絵本を 

買い、子どもたちに還元してきました。この夏休みの間に、 

「森の図書館」を作ります。ちょっとした空いた保育室を 

今までの図書室とをつなげてみることにしました。そこ 

を本に親しむ空間にしようと思います。二学期もし絵本 

がお家に眠っていたなら、いただけたらいいですね。 

楽しみにしていてください。 

 まだまだ夏の行事がありますが、参加する方、家族で 

企画している方、楽しんでお過ごしください。 


